



Académico y laureado escultor don Federico Marés; el primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Barcelona, señor Roger Gallés; el doctor Ainaud de Lasarte, Director de los Museos de Barcelona; diputados provinciales señores Junyer — Presidente de la Comisión de Educación de la Diputación — Costa, Font, Hernández y Aldama; don Joaquín Pla Cargol, Secretario de la Junta de Monumentos; doctor don Luis Pericot, Catedrático de la Universidad de Barcelona; doctor don Joaquín Ruiz-Giménez Cortés, Catedrático de la Universidad de Salamanca; don José M. Noguera Massa, Delegado de Información y Turismo, y otros que lamentamos no recordar.

Acudió nutridísima representación del arte y la crítica; los señores que han presentado los cuadros, en una colaboración que les honra, y muchos de los expositores.

#### Apertura de la Sesión

Abierto el acto por la Presidencia, hizo uso de la palabra el señor Presidente de la Diputación don Juan de Llobet Llavari. Expresó la satisfacción que sentía en aquellos momentos, ya que veía como el éxito había superado las esperanzas que se habían puesto en la inauguración del certamen, patrocinado por la Corporación que preside. Dió las gracias a las autoridades que se habían dignado asistir a la ceremonia, a las demás personalidades y a cuantos han contribuído, de una forma u otra, a esta realidad artística.

Se refirió a las facilidades que en todas partes habían tenido los organizadores, lo que había contribuído en gran manera a que

hubiera sido alcanzado este nivel tan alto y que ahora puede en justicia, la exposición denominarse la obra de todos, de la provincia en masa.

Hizo extensivo este capítulo de agradecimientos, al Ayuntamiento y a las entidades culturales de San Feliu de Guíxols y al Secretario Perpetuo de la Academia de Bellas Artes de San Fernando que se había dignado

aceptar el encargo de solemnizar, con sus palabras, esta sesión inaugural.

Terminó con la afirmación de que con esta medida de divulgación cultural, la Diputación había demostrado que tiene el empeño en salir físicamente del Palacio y dar a comprender que está y vive en todas partes; para reiterar que el puesto de quienes se encargan de los intereses de la provincia no se halla solamente en Gerona, sino en San Feliu de Guíxols, o en cualquier otra ciudad, pueblo o aldea de nuestra magnífica provincia.

Fué muy aplaudido.

#### Disertación del señor Francés

Acto seguido pronunció una elocuente conferencia el Secretario Perpetuo de la Academia de Bellas Artes de San Fernando, don José Francés.

Dijo, el ilustre orador, que se dirigía no sólo a los de San Feliu, ni tan sólo a los de la Costa Brava, ni a los naturales de esta provincia sino a todos los vecinos o extranjeros, españoles o de más allá de las fronteras, que acuden a este fragmento del litoral gerundense para gozar de sus maravillas y gracias naturales. Para todos evocó el espíritu de la Costa.

Glosó, con pinceladas magníficas, fruto de su intenso amor a estas tierras, las gracias de los dos Ampurdanes, el Bajo y el Alto, pero idénticos en señorío, en belleza y en grandiosidad.

Describió la Costa Brava, desde el Cabo de Creus al de Bagur, y detalló sus excelencias características, en evocación al pretérito y en una alusión al futuro. Ensalzó su antiguo